

# 天然ミネラル補給食に脚光

## 黒糖と塩など県産品原料に

### スポーツミネラル

スポーツミネラル（沖縄  
市） 098-930-5  
589）が手がける「ミネラル食品「スポーツミネラル」

うのもプロ野球団の中日ドラゴンズの選手の体調管理に効果が見られ、愛用する選手が増加していると名

吉屋のマスクで

紹介されたから

だ。現在では県内

高校の野球やバス

ケットボール、ハ

ンドボール、駆伝、

陸上各部の選手た

ちにも愛飲されて

いるという。内容

量2・5gで三方

シールされたスポ

好評の「スポーツミネラル」

スリーツ選手ニア  
つて重要なのは水分と同時に上質な塩分とミネラル分を補給することとなるわけだ。



真玉橋麻紀社長

ーツ界注目の同製品に迫ってみた。

スポーツ時に水分を補給することは今や常識。汗をかくと水分が抜けた血液はドロドロになり、疲労蓄積

や熱中症の原因となるため、水分を補給することの重要性はいうまでもない。

しかし汗と一緒に塩分、ミネラルが体外に出ていく、水やお茶だけで飲んでも塩分の少なくなった血液は受け入れてくれず、血量の増加にはならない。

つまり水分だけの補給では熱いれんなどの熱中症を防ぐことはできない。

いうのも血量は血液中のN<sup>a</sup>濃度でコントロールされており、スポーツ選手ニア

玉橋（まだんばし）麻紀代表が家事の中で、たまたま黒糖と沖縄の塩を手にして味見し、高校の野球部を指導する夫から熱中症で選手が倒れる話を聞いていたため、ひらめいたもの。もちろん外販をしようとして考案されたものではない。しかし野球部の生徒たちに試飲してもらい、配合などが「スポ

ツミネラル」で、沖縄の自然から生まれたミネラル豊富な塩と黒糖のみを原料として、化学物質を一切含まない「天然のミネラル補給食

品」だ。

同製品は、運動中の1～2時間をメドに内容量2・5gの1袋分を口に含んで水、お茶などで体内に摂り入れただけの簡便さも特徴となっている。汗と共に失われた塩分とミネラル、エネルギーの源の糖分を効率よく補う。スポーツ以外にも黒糖の持つ成分によりビ

ジネス、健康・ダイエットなど用できるのではないか」と同社ではしている。

そこで同社が製品化したのが「スポ

ンプの中日ドラゴンズにサブルーパーも認める製品となり、あまりの反響の高さから当初は手で充填していたのが、追いつかず、不要の中古の機械を導入したが機械性能の低さなどもあって追いつかず、地元の包装機メーカーなどの協力を得て一日2万パックの量産化にこぎつけ、それでも不足するため増設の検討も行うほど。

インターネットや地元のスポーツ店、スーパー、コンビニエンスストアなどで購入でき、今年から本格的に販売が始まつたとしている。

2004年6月14日  
包装タイムス掲載